

La pasión festera de la Entradica Mora llama a la fiesta

29/05/2022



Los festeros despertaban los aplausos del público.

Cuatro días son los que restan para comenzar los ansiados Moros y Cristianos, que se celebran del 2 al 6 de junio. Para ir abriendo boca, ayer **el bando de la media luna despertó aplausos y contagió con su alegría al público** que llenó el centro de Elda durante la **Entradica Mora**. Con paso firme y al son de las marchas moras, miles de festeros formaron sus escuadras y desfilaron con orgullo una vez más. Durante más de dos horas la ciudad vibró con este acto, el último antes del pregón del actor eldense **Fran Nortés** que anunciará la llegada de la fiesta el miércoles.

Como ocurrió en la [Entradica Cristiana](#), la Mora tuvo un

nuevo recorrido, desde Juan Carlos I a la altura de Plaza Castelar hasta la Plaza de la Constitución, donde les esperaba el imponente Castillo de Embajadas, instalado en el día de ayer.

La alta participación de menores, ya tradicional en este acto, asegura el futuro de la fiesta, pues los pequeños derrochaban sentimiento festero.



Los festeros devolvieron la música festera a las calles de Elda.

La música volvió a ser parte esencial de este acto, pues numerosas agrupaciones y las collas oficiales entonaron las marchas moras, esenciales para que los festeros pudieran desfilan.

Los comparistas volvieron a desfilan conjuntados, aunque con traje de calle, en su mayoría de color negro y luciendo distintivos de sus comparsas. **Numerosos festeros de la comparsa Moros Marroquíes lucieron uniformados una camiseta negra en la que se podía leer "Volvemos marroquíes"**. Por otro lado, los comparistas también lucieron pañuelos o bolsos conjuntados y, por supuesto, el fez de cada comparsa, el color teja de las **Huestes del Cadí**, los rojos de **Musulmanes** y **Marroquíes** y el azul de los **Realistas**. Destacó la participación de las capitanías cristianas en las Huestes del Cadí.



Las capitanías despertaban los aplausos a su paso.

La población volvió a cumplir con su cita con la fiesta, algunos con el tiempo justo tras el partido de Champions en el que el Real Madrid se hizo con su 14ª Copa de Europa. Esta victoria se coló en la Entradica, en la que se pudo ver alguna bufanda madridista. Aunque sin duda, **la celebración deportiva que más destacó fue la del ascenso a Primera RFEF del Deportivo Eldense**. Fueron muchos los festeros que lucieron camisetas o bufandas azulgranas, orgullosos del equipo local centenario y de su victoria.

Tras la Entradica, la fiesta se trasladó a los cuartelillos, que horas antes acogieron cenas de hermandad.

Ahora Elda pone la vista en el próximo miércoles 1 de junio, cuando el actor eldense Fran Nortes realizará el pregón de la fiesta desde lo alto del Castillo de Embajadas. Un día después, el jueves será la esperada Entrada de Bandas, en el que la población volverá a cantar a una voz el himno *Idella*.



Los festeros disfrutaron al máximo de este acto.





